



Entdeckungstour im Untergrund

Ausstellungsvielfalt

VON URS HÄNER, REDAKTOR QUARTIERZEITUNG

Die Baselstrasse galt und gilt gemeinhin als «Beizenmeile» Luzerns. Mehr und mehr entwickelt sie sich aber auch zur «Ausstellungsmeile». An vielen Ecken im Untergrund entstehen neben langjährigen Orten für Kunstpräsentationen (z.B. Galerie Apropos) neue Geheimtipps. Aufgereiht wie Perlen einer Kette lassen sich der Baselstrasse entlang Kunstorte entdecken. Auf Seite 7 gibt Josef Moser vom Quartierverein Wächter am Gütsch Hinweise auf solche Pluspunkte im Quartier.

Auch der Sentitreff stellt seine Wände seit Jahren, ja seit Jahrzehnten, für Ausstellungen zur Verfügung. Zahlreichen Hobby-KünstlerInnen konnte er so eine erste Möglichkeit zur Präsentation der eigenen Werke anbieten. Und aus manchem unbekanntem Erstling wurde später eine überregional bekannte Grösse.

Als Hinweis auf die Vielfalt und Breite der Möglichkeiten seien bloss die aktuelle, die vorherige und die kommende Ausstellung genannt: Beatrice Schäfer-Zihlmann konnte unter dem Motto «Grenzen überschreiten» ihre Bilder erstmals einem breiteren Publikum zugänglich machen. Zurzeit zeigt der Sentitreff Eindrücke einer Reise nach Palästina und Israel. Und ab 10. Januar 2019 präsentiert der Fotograf Patrick Blank Momente aus dem hiesigen Stadtleben.

Sentihof feiert Abschluss der Umbauarbeiten

Seite 2

«Blühendes» Kleingewerbe an der Baselstrasse

Seite 7

Weltmusikfestival – Rückblende in Bildern

Seite 8

Quai4-Markt hat grosse (Umbau-)Pläne

Quartierladen und Postagentur

VON URS HÄNER

Seit 2012 betreibt die «Wärchbrogg» den Quartierladen an der Baselstrasse 66, seit diesem Sommer ist in diesem Quai4-Markt auch die Postagentur angesiedelt. Nun bleiben beide vorübergehend geschlossen, weil ein Umbau ansteht.

Mit einem neuen Raumkonzept, das den Laden und die sog. Rüstplätze im hinteren Bereich zu einem grossen Raum vereinigt, sollen für Mitarbeitende und KundInnen bessere Bedingungen entstehen. Insbesondere für die Aufbereitung der stetig zunehmenden Hauslieferdienst-Bestellungen ist mehr Raum nötig. Die Neugestaltung soll den entsprechenden Platz und helle und zeitgemässe Arbeitsplätze für die Mitarbeitenden schaffen. «Dank warmen Farbtönen und einer einladenden Ausstattung wird ein angenehmes Ambiente für alle entstehen», sagt der Leiter Detailhandel Wärchbrogg, Noël Wirth.

Der Laden bleibt vom 25.12.18 bis 3.2.19 geschlossen. Aber der Hauslieferdienst wird in dieser Zeit trotzdem gewährleistet (vom Quai4-Hauptgeschäft am Alpenquai 4 aus).



Für Postdienstleistungen wenden sich die Menschen im Quartier ab 17.12.18 Übergangsweise am besten an die Poststelle Hirschengraben. Dort werden auch die zur Abholung gemeldeten Sendungen bereit gehalten.

Ab 4. Februar 2019 begrüßen sowohl der Quartierladen als auch die Postagentur die Kundschaft in den neu gestalteten Räumlichkeiten. Und am Samstag, 9. Februar, sind alle Interessierten willkommen, den neuen Quai4-Markt Baselstrasse auszukundschaften – bei Livemusik, Degustationen und Eröffnungsrabatten.

Spielplätze im Test – Seite 3



Königlicher Besuch – Seite 6

